

印旛地区少年の日・地域のつどい大会

開催日時：平成 29 年 11 月 23 日（木・祝）

場 所：四街道総合公園体育館

参加対象：印旛地域（佐倉市・印西市・栄町・酒々井町・白井市・富里市・成田市・八街市・四街道市）の小学児童 5 年生・6 年生

参加人数：小学児童 82 名（うち、佐倉市 15 名）

各市町青少年相談員 74 名（うち、佐倉市 12 名）

- 1、趣 旨：次代を担う青少年が、レクリエーションや集団活動を通じて協力・協調の精神を学び、健全な身体と精神を養うとともに、青少年相互の友情を深め、青少年の自覚と誇りを高める。
- 2、主 催：印旛地区青少年相談員連絡協議会
- 3、後 援：千葉県青少年総合対策本部印旛支部
- 4、運 営：印旛地区南部ブロック青少年相談員連絡協議会（四街道・佐倉・八街）
- 5、内 容：ユニカール



“ユニカール”とは…

冬季オリンピックでも種目となっている“カーリング”を屋内でも手軽に楽しめるようにと、1979年にスウェーデンで考案されたのが“ユニカール”です。

氷の代わりに滑りやすい専用のカーペットの上で、天然石の代わりに取っ手のついた合成樹脂製のストーンを使用してゲームを行います。

教室や会議室など屋内の平坦な床の上なら、どこでもプレイすることが可能です。

日本には 1986 年に紹介されて以来、日本レクリエーション協会の協力のもと普及活動を続けられています。

基本ルールは氷上のカーリングと同じですが、より単純化されています。

ゲームに勝つ、また醍醐味を味わうためには…緻密な作戦と正確なコントロール、チームワークが必要となります。

メインの種目は“ユニカール”。

普段出会うことがない、他市町のお友達と 3 名でチームを作り、最初は緊張していましたが…すぐに仲良く声を掛けあい、楽しくプレーをしていました。その他、アイスブレイク（じゃんけん列車 など）、レクレーション（紙飛行機飛ばし など）、また、カムロちゃん（佐倉市）、よつぼくん（四街道）、ピーちゃん・ナツちゃん（八街）、とみちゃん（富里）、勝っタネ！くん（酒々井）、チーバくん（千葉県）、各市町のゆるキャラが共演、子どもたちとふれあい…

と、あっというまの楽しい、笑顔いっぱいの日をすごしました。